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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

２.15 1 山口 光章 １．新設されている町営火葬場について 

  常任委員会において造成中を見学したが、近辺では見

られないぐらいの火葬場が出来上がると、そのように予

想される。太良町にしても大きな財産だと思う。将来的

にどのような火葬場になるのか楽しみでもある。そこ

で、次の点をお尋ねする。 

（１）今現在の進捗状況はどうであるか。そして今後の計

画は。 

（２）建築の場合は、町内業者の入札を行うのか。 

（３）当初計画が変更になったという事情はないか。 

（４）近場には火葬場がないが、その利用度は、利用範囲

としてどれぐらいの利用度を目指しておられるのか。 

（５）火葬料金などの見直しの計画はどのようなものか。 

町 長 

２.19 ２ 牟田 則雄 １．町の行政について 

（１）議会で議決された案件についての見解について。 

（２）浄化槽等町が管理している公共施設の状況につい 

て（業者に対する指導等含む）。 

（３）法定外公共物占用条例について。 

町 長 

２.24 ３ 山口 嚴 １．荒廃地対策について 

（１）耕作放棄地の対応について。 

（２）農地法の改正にともなう農業委員会の荒廃地対策 

への取り組みについて。 

町 長 

２．柑きつ経営農家の救済について 

（１）資金融資について 

（２）柑きつ農家以外の救済について（漁業者も含む）。 

町 長 

２.25 ４ 川下 武則 １．太良町の障害者福祉施策の内容とその取り組みにつ 

いて 

   太良町では障害者の方へのいろんな福祉事業を展開さ

れていると思うが、どういう経緯で事業を計画し、実施

されているのか。 

町 長 
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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

２.25 ４ 川下 武則 ２．太良町が今後進む方向性について 

（１）町長就任以来早３年、平成２２年度は１期４年の 

最後の締めくくりの年になると思うが、町長の考えを

聞かせてもらいたい。 

（２）この３年間の町政に対し、町長自身は何点の点数を

つけるか。 

（３）今後の太良町発展をどのように考えておられるか。 

町 長 

２.26 ５ 平古場 公子 １．女性特有のがん検診事業について 

（１）「女性特有のがん検診」事業の受診状況について。 

（２）子宮頸がん予防ワクチンについて。 

（３）がん費用の助成について。 

町 長 

 

２．男女共同参画について 

（１）太良町の男女共同参画の基本方針について。 

（２）県内で最下位に等しいほど、男女共同参画につい 

ての認識がうすいと思われるが、今後どのように推進

されるのか。 

（３）男女共同参画は、子どもたちの教育の部門でも必要

だと思うが、現在の学校での取り組みは。 

町 長 

 


